

Abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED

COL. HUGUES J. DE LA VERGNE, PRESIDENT MAURICE LAFARGUE, Directeur-Gérant

Phone Main 3487 Bureaux: 323 Rue de Chartres entre Conti et Bienville

TEMPERATURE. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue du Canal, Nouvelle-Orléans, Lae.

Table with 2 columns: Fahrenheit, Centigrade. Rows for 7 h. du matin, Midi, 3 p. m., 6 p. m.

La Question de l'Immigration Asiatique

Le monde britannique se préoccupe fort depuis un mois d'une question qui se pose à Vancouver: un vapeur japonais, le "Komagata-Maru", est en rade de cette ville avec 600 passagers indiens qui se déclarent résolus à débarquer...

fait de dire qu'il s'inspire uniquement du protectionisme ouvrier jaloux du bon marché de la main-d'œuvre asiatique. Sans doute, en effet, les Trade Unions, puissantes en Californie et encore plus en Australie, y sont-elles pour quelque chose.

Il est impossible que ce vide n'ait pas ce plein et leur contraste suffit à montrer toute la grandeur du problème. Son acuité augmente à mesure que les Asiatiques se pénètrent d'idées nouvelles et veulent, se mêler davantage à la vie générale du monde.

de l'Est et du Sud seraient, au contraire, prêts à pulluler? Ils se répandraient naturellement sur toutes les rives du Pacifique si une douzaine de millions de blancs qui les occupent ne les interdisaient à l'essaimage de 300 millions d'Indiens, de 900 millions de Chinois et de 55 millions de Japonais.

Pour l'Angleterre surtout, le problème asiatique est un grave embarras. Alliée du Japon, métropole des Indes, elle sait cependant qu'elle ne peut demander aucune concession à l'intransigeance des colonies anglo-saxonnes de l'empire, ses filles émanées de l'empire.

AU JOUR LE JOUR

Londres-Paris-Londres. La grande course internationale d'aviation organisée par l'Aéro-Club d'Angleterre, sur le parcours de Londres à Paris et retour, soit 800 kilomètres, s'est terminée par la victoire de l'aviateur américain Brock.

Les bons compagnons. Quatre-vingt-dix-neuf chiens du Manitoba, les plus beaux qu'on ait pu trouver, viennent d'arriver à Londres.

Le record du monde de durée. Le record du monde de vol de durée sans escale, en circuit, établi le 28 juin dernier, par l'aviateur allemand Landsmann (21 h. 48 m. 45 s.) a été battu à l'aérodrome de Johannisthal par l'Allemand Bohm qui, sur le même biplan de type militaire dont s'était déjà servi Landsmann, vola pendant vingt-quatre heures huit minutes.

CAUCASIENS! Nous avons l'honneur de mettre de nouveaux à la disposition de public BAIN TURC moderne pour hommes, qui vient d'être complètement rénové.

BUREAU DE SANTÉ DE LA VILLE DE LA NOUVELLE-ORLÉANS EDIFICE DES BUREAUX MUNICIPAUX Avis importants aux habitants

L'Ordonnance No. 16 de la série du bureau de santé, promulguée le 28 Juillet 1914, réclame que tous les débris soient placés dans un récipient en métal qui ne laisse pas passer l'eau, lequel devra être constamment clos par un couvercle serré en métal.

Comment se préserver du coup de chaleur?

Au moment où la canicule se manifeste avec ardeur, il convient de rappeler que le docteur Andrew Duncan, professeur adjoint à l'Ecole de Médecine tropicale, à Londres, a décrit jadis un moyen d'échapper au coup de chaleur, qui mérite d'être rapporté, tant pour sa simplicité que pour son efficacité.

Les nouveaux sous français

Les premières piécettes de nickel perforées sont sorties des presses de la Monnaie. Elles sont toutes petites: le sou est grand comme une pièce de dix francs, la pièce de cinq sous, comme l'actuel sou de bronze.

LE MÉTHODE BERLITZ

Nous commençons des classes de Français spéciales pour enfants, depuis le 15 juillet. Classes pour commençants et étudiants avancés, littérature et études chimiques.

Le Secret Terrible

PAR J. de MAISONNEUVE (Suite) "Rester des mois... des années, peut-être... sans donner signe de vie aux seuls êtres qui m'intéressent sera plus cruel pour moi que suis seul que ne le sera pour eux mon silence."

Femmes de l'Abbeille de la Nlle-Orléans

aussi tendrement, n'est-ce pas que la bestiole vagabonde? "Je vais vivre dans cet espoir, mon frère et ma sœur bien-aimés. "D'ici là, ne soyez ni déçus, ni inquiets en ne recevant pas de mes nouvelles. Inutile de vous adresser des lettres dont l'intermittence vous effrayerait bien plus qu'un silence complet."

raient être faites par les siens pour le retrouver en dépit de sa volonté. — Ils sont heureux. Qu'ils me laissent souffrir en paix, songeait-il avec une involontaire amertume. Ce fut donc M. Dorival et nom M. de Cérissolles qui prit passage sur Le Dauphin, bateau des Messageries maritimes qui partait pour Madagascar.



WHER THE ROBERT? See map on page 10 of the paper. L. ROBERT

pendant le passage du canal de Suez, la camaraderie des deux voyageurs devint presque de l'amitié. M. Rouand, plein d'enthousiasme pour cette voie de navigation, fréquentée aujourd'hui comme un boulevard de grande ville, s'abandonna à sa verve et fit une véritable conférence que Pierre fut bien obligé de s'écouter.

Son enthousiasme au sujet de la grande Ile, ses descriptions des richesses latentes qui attendent les pionniers de bonne volonté l'avaient rendu sympathique à Pierre. L'importante question de la colonisation passionnait l'ingénieur. Il avait exploré sur divers points l'admirable possession française, cherchant les moyens les plus efficaces pour mettre en valeur tant d'éléments de prospérité, stimuler la main-d'œuvre paresseuse et féconder un sol merveilleusement généreux.